



Linares:

Carabineros realiza entretenida y educativa presentación canina

Con el objeto de generar instancias de acercamiento con los estudiantes de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna.

Durante la semana y en el contexto del Día de la Niñez (celebrado recientemente) Carabineros de la Subcomisaría Cristián Martínez Badilla dependiente de la 1era. Comisaría de Linares, concurrió hasta la Escuela Los Leones, para estar presente en su aniversario Nro.50 y también, a la Sala Cuna y Jardín Infantil Pasitos de Ternura, acompañados de unos amigos especiales, dos canes de la Institución Policial «Emilia» y «Electra» junto a sus respectivos guías, quienes llegaron

desde Talca para entregar un espacio entretenido y educativo a los más pequeños.

Durante la actividad, los canes junto a sus instructores mostraron una serie de ejercicios de destreza, quedando en evidencia el entrenamiento como policía de orden y seguridad, entre otros; dejando en manifiesto la disciplina con que los perritos son entrenados para actuar en situaciones de distinta índole. Los entrenamientos se basan en enseñar la habilidad al can a través de un método de aprendizaje basado en el juego, a través del que son instruidos desde cachorros, y los elementos utilizados son sustitutos de la realidad en base a olores y así el pe-



ro puede cooperar en las diversas funciones y responder debidamente.

Estas iniciativas se efectúan con el propósito de generar instancias de acercamiento con los estudiantes de los establecimientos educacionales, afianzando el rol de los funcionarios policiales de Carabineros de Chile, sumado a ello que conozcan sobre su labor y puedan estar de manera directa con ellos, para conversar y plasmar sus inquietudes.

